

Appel à candidatures

Le **Conseil culturel fransaskois** lance un appel à candidatures afin de désigner l'artiste de la Saskatchewan qui sera accueilli.e en résidence d'écriture au *Centre d'art actuel Bang* (Chicoutimi, Québec) en octobre 2024.

Cette résidence artistique marque le début d'un partenariat novateur entre le [Conseil culturel fransaskois](#), le [Conseil des arts et des lettres du Québec](#) (CALQ) et le [Centre d'art actuel Bang](#) (Bang). L'objectif premier de cette collaboration est de promouvoir la diversité des perspectives artistiques, de renforcer les liens durables entre les écrivains francophones de la Saskatchewan et du Québec, et ainsi de contribuer au développement artistique de ces créateurs.

Durée et Lieu de la Résidence :

- Durée : Deux mois
- Lieu : [Le Centre d'art actuel Bang](#) (Chicoutimi, Québec)
- Période : du 30 septembre 2024 au 1^{er} décembre 2024

Situé à Chicoutimi, le Centre Bang est un pôle dynamique de la scène artistique, dédié à la promotion et au soutien de la création artistique. Offrant une multitude d'activités culturelles ouvertes au public et gratuites, il constitue un véritable lieu d'échange et de découverte. Ses quatre salles d'exposition permettent la diffusion d'œuvres d'art variées, tandis que sa librairie spécialisée propose une sélection soignée de titres sur l'art. Le Centre Bang propose également un programme de résidences destiné aux artistes professionnels, offrant ainsi des périodes propices à la recherche et à la création. En 2021, le Centre Bang a étendu son champ d'action en acquérant un vaste terrain forestier de 150 acres dans la municipalité de Saint-Nazaire, sur le territoire de la MRC Lac-Saint-Jean-Est ([plus d'informations sur Km3](#)).

Le Centre Bang se distingue par son engagement en faveur de l'audace et de l'expérimentation. Cette approche novatrice se manifeste dans ses collaborations avec les artistes, sa stratégie de développement, et sa volonté constante d'explorer de nouvelles avenues, que ce soit en exploitant le potentiel du numérique, en nouant des partenariats intersectoriels, ou en affirmant sa singularité en tant qu'acteur culturel dans une région périphérique.

Critères d'Admissibilité :

- Pratiquer l'écriture en français, toutes les disciplines artistiques sont éligibles sauf le théâtre
- Être un artiste professionnel.le établi.e ou émergent.e,
- Être résident.e de la Saskatchewan,
- Avoir une expérience significative dans le domaine de l'écriture, en tant qu'artiste établi ou émergent
- Présenter un projet en écriture à développer durant la résidence.

Conditions de la Résidence :

- L'artiste choisi disposera d'un logement à proximité du *Centre d'art actuel Bang*, et d'un espace de travail.
- Les frais de séjour (frais d'assurances, frais de déplacement, frais de subsistance, frais de réalisation de projet) seront pris en charge sous la forme d'une bourse d'un montant de 7 000 \$ CA,
- Un encadrement professionnel sera assuré en collaboration avec le *Centre d'art actuel Bang* pour favoriser les échanges avec les milieux artistiques et littéraires de leur région.
- Plus d'informations sur le studio de résidence:
<https://centrebang.ca/artistes/>

Documents à Soumettre :

1. Une lettre de motivation décrivant l'intérêt pour la résidence et les objectifs artistiques,
2. Un curriculum vitae détaillé,
3. Un dossier artistique comprenant des extraits de travaux d'écriture précédents,
4. Un projet d'écriture détaillé à réaliser durant la résidence (maximum 3 pages),
5. Deux lettres de recommandation.

Procédure de Sélection :

Les candidatures seront examinées par un comité désigné par le Conseil culturel fransaskois, et la décision finale sera prise conjointement avec le *Centre d'art actuel Bang*.

Merci de ne pas contacter le Centre d'art actuel Bang.

Date Limite de Soumission : Les dossiers de candidature doivent être soumis par courriel à l'Attention d'Elma Bos, reseau@culturel.ca, au plus tard le **26 juin 2024**. Pour toute question ou demande d'information supplémentaire, veuillez contacter Elma Bos.



Nous attendons avec impatience vos candidatures et nous réjouissons de la richesse des échanges culturels et artistiques que cette résidence permettra de créer.